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Enflammons-nous !
À Deui l-La Barre
Le vendredi  19 jui l let  2024 

Programme en faci le à l i re et  à comprendre



La Flamme Olympique arrive à Deuil-La Barre le vendredi 19 juillet.
La ville de Deuil-La Barre organise une fête
pour l’arrivée de la Flamme Olympique.

À cette fête il y a :

• Des animations culturelles.

• Des activités sportives.

C’est quand?
Le vendredi 19 juillet de 11h à 17h30.

C’est où?
Au stade intercommunal Deuil-Enghien.

Comment y aller?
Transilien ligne H.
Parking.
Dépose minute devant l’entrée du stade.
Un dépose minute c’est l’endroit où on peut s’arrêter en voiture
pour déposer un passager.

Où manger?
Il y a une restauration sur place.
On peut manger des plats du monde entier.
La restauration est ouverte de 11h30 à 14h30.



Le programme

11h - Cérémonie d’ouverture

Dans le gymnase, on peut voir une peinture sur un mur
qui parle de la flamme olympique.

Il y aura aussi une exposition de flammes olympiques anciennes.

11h10 - Ouverture du village olympique

On peut découvrir et essayer plusieurs sports :

• Athlétisme
• Football
• Tennis
• Pétanque
• Gymnastique
• Judo
• Flag Rugby
• Boxe
• Escalade
• Surf
• Breakdance
• Skateboard

On peut aussi découvrir le handisport et le sport adapté.



13h15 - Lectures d’histoires des jeux olympiques 
et paralympiques

14h - Défilé de mode

Le défilé de mode est réalisé 
par les élèves du lycée Ferdinand Buisson 
et les enfants de l’association Élise princesse courageuse.

15h - Spectacle de danse des Jeux Olympiques 
et Paralympiques

Les enfants des centres de loisirs de Deuil-La Barre
font la danse des Jeux Olympiques et Paralympique.

16h - Échassiers et batucada

Les échassiers sont des personnes qui utilisent 
des échasses pour se déplacer. 
Les échasses sont de longs bâtons qu’on fixe sous les pieds.
 



La batucada est un style de musique.
Cette musique est jouée avec des percussions.
Les percussions sont des instruments de musique.

16h50 - Concert de l’école de musique Maurice Cornet

Les élèves de l’école de musique chantent : 

• L’hymne français, la Marseillaise.
• L’hymne Olympique.
• L’hymne du Val d’Oise.
• L’hymne européen.

Un hymne est un chant.

 



17H10 - Discours du Maire de Deuil-La Barre.

17h30 - Départ de la flamme olympique.

La flamme olympique part du stade.
La flamme va jusqu’à l’hippodrome d’Enghien-Soisy.
Elle passe par l’avenue de la Division Leclerc.
Il y a des animations sur le parcours de la flamme olympique.
La fête continue à l’hippodrome d’Enghien-Soisy.
À cette fête il y a des animations et un feu d’artifice.
La fête se termine à 23h30.
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Je suis en situation de handicap ?
Pour des informations, je peux contacter Mouhiba Araouri

 maraouri@deuillabarre.fr

 01 34 28 65 59


